



# 夢八訓



ホームページQR

発行責任者：校長 森 義彦

第2号 令和4年5月20日発行

## 体育フェスティバル

Road to the victory (勝利への道) ～見つめる先はゴールだけ～

体育フェスティバルスローガン

3年1組 小嶋 紗英さん考案

5月19日(木)、素晴らしい天候に恵まれ、体育フェスティバルが実施されました。実施期日の変更後、担当の先生や実行委員を中心に、一生懸命準備に取り組んできました。新型コロナウイルス感染拡大防止のため様々な制限がありましたが、実施種目や実施方法に工夫を加え、生徒が主体となった楽しい1日を送ることができました。保護者の皆さまにおかれましても、普段ご家庭では見られない笑顔や頑張りが見られたのではないかと思います。お忙しい中の来校、ありがとうございました。



体育フェスティバルを終えて

実行委員長 3年2組 細谷 和興

今回は、僕たち3年生にとって最後の体育フェスティバルでした。ぼくが所属する2組は、5点差で1組に負けてしまいましたが、誰一人悔しい顔をせず、みんな笑って楽しそうにしていました。テスト勉強との両立の中、当日まで真剣に練習してくれた生徒のみなさん、企画・運営してくれた先生方、見に来てくださった保護者の方に感謝しています。最高の思い出になる体育フェスティバルをありがとうございました。

# 持続可能な未来のために、藤中生が動き出す

台風、洪水、干ばつなど、今、気候変動が世界中でさまざまな災害や環境の変化を引き起こしています。気候変動に国境はなく、あらゆる国の課題です。その影響を最も受けているのは、災害に備えたり、被害から回復したりする力の弱い国や地域で暮らす人々や子どもたちです。この世界的な課題に、藤間中生徒会が動き出しました。

それは、公益財団法人 日本ユニセフ協会の募金活動を行うことです。5月13日（金）の帰りの放送で、生徒会本部より世界的な課題と募金活動の趣旨の説明があり、今週いっぱい募金を募りました。あらゆる課題に向き合い、今の自分たちに何ができるかを考えて実行したことに、人間性の高まりを感じます。募金へのご協力ありがとうございました。



今回の募金活動を行ってみようと思ったきっかけは、生徒会でSDGsに関する活動を進めていこうと考えたからです。

実際にこの活動を行っていくと、思っていたよりも多くの方が協力をしていただき、みなさんの温かい心を感じることができました。

今後も、全校生徒のみなさんと協力しながら、さまざまな活動に取り組んでいきたいと思えます。

生徒会長 大島 竜弥

みなさんの募金で届けられるものの例です。

- 101円で、重度の栄養不良からの回復に役立つ栄養治療食3袋分
- 420円で、はしかを防ぐ予防接種用ワクチン10回分
- 639円で、防虫効果が長続きするマラリアを予防する蚊帳3張分

すべての子どもに  を。

にどんな言葉を入れますか？ ご家庭でも、ぜひお話しください。

※気温の変化が大きくなっています。もうすぐ梅雨の時期にもなりますので、くれぐれも体調管理に気をつけさせてください。また、衣替えも近くなってきました。夏服の準備をお願いします。

## 【教育目標】

進んで学び探求する生徒  
明朗で思いやりのある生徒  
心身ともにたくましい生徒



〒 970-0103

いわき市平藤間字千ヶ久保 76 番地の 6

TEL 0246-39-2155 FAX 0246-39-2156

E-mail fujima-jh@city.iwaki.lg.jp